

Beschluss des Landrats vom 26.09.2019

Nr. 123

16. Befristete Führerausweisabgabe ermöglichen 2019/209; Protokoll: bw

Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) informiert, dass der Regierungsrat den Vorstoss als Postulat entgegennehme. Eine schriftliche Begründung liegt vor.

Simon Oberbeck (CVP) wünscht zuerst die Haltung der Fraktionen zu hören. Grundsätzlich wäre der Redner aber bereit, seinen Vorstoss in ein Postulat umzuwandeln.

Es ist wichtig, dass Personen, die ihren Führerausweis abgeben möchten, Wertschätzung erfahren. Mit Befriedigung nahm der Votant zur Kenntnis, dass der Brief angepasst wurde. Ebenfalls wird ein SBB-Gutschein zugestellt. Das ist sehr positiv. Aus den Reihen der Fraktion kam die Idee, ob der SBB-Gutschein nicht in ein U-Abo-Jahresticket umgewandelt werden könne.

Der Schritt, das Auto abzugeben, ist für die Personen nicht einfach, gibt man doch quasi einen Teil seiner Freiheit auf. Das soll gebührend honoriert werden. Der Regierungsrat ist bereit, die Gebühren für die Rückgabe zu überprüfen.

Sara Fritz (EVP) erklärt, die Grüne/EVP-Fraktion unterstütze den Vorstoss als Postulat, aber nicht als Motion.

Christine Frey (FDP) sagt, die FDP-Fraktion unterstütze ein Postulat.

Andreas Bammatter (SP) erklärt, die SP-Fraktion würde ein Postulat ebenfalls überweisen.

Simon Oberbeck (CVP) wandelt seinen Vorstoss in ein Postulat um.

Marc Scherrer (CVP) berichtet seinem Fraktionskollegen, dass auch die CVP/glp-Fraktion ein Postulat überweisen will. [*Heiterkeit*].

://: Mit 79:0 Stimmen bei 1 Enthaltung wird der Vorstoss als Postulat überwiesen.
